

Paraguay declarará que Venezuela podrá no tomar mandato del Mercosur

Autor Administrator

Wednesday, 08 de June de 2016

Modificado el Tuesday, 07 de June de 2016

Eladio Loizaga, canciller de Paraguay, expresó que no se descarta la posibilidad de que se prorrogue el mandato de Uruguay en el Mercosur, debido a la crisis de Venezuela, que deberá tomar la presidencia de la organización en julio.

Caracas.- El canciller de Paraguay, Eladio Loizaga, afirmó este martes que el país que asuma la presidencia temporal del Mercosur, que en julio está previsto que pase a Venezuela, "tiene que tener paz y tranquilidad", al tiempo que no descartó que se prorrogue el mandato de Uruguay que actualmente ostenta el cargo.

Loizaga añadió que en el traslado de la presidencia de Mercosur de Uruguay a Venezuela "se va a tener muy en cuenta" el proceso de aplicación de la Carta Democrática a Venezuela por parte de la Organización de Estados Americanos (OEA). El canciller no descartó prorrogar la presidencia de Uruguay al frente del bloque suramericano.

"Ya tuvimos el precedente de Venezuela que estuvo un año, todo es posible", dijo Loizaga, en relación con la presidencia del Mercosur que el país caribeño mantuvo entre julio de 2013 y julio de 2014, por encima de los seis meses que cada miembro ostenta el cargo.

Paraguay solicitó una reunión del Mercosur para tratar la situación Venezuela. Loizaga expresó que es "muy probable" que dicho encuentro se convoque para la próxima semana, reseñó EFE.

"Es muy probable que la semana que viene sea convocada la reunión de Cancilleres del Mercosur para considerar la situación de Venezuela en el marco del Protocolo de Ushuaia y el Protocolo de Asunción en materia de Derechos Humanos", dijo Loizaga.

Loizaga explicó que los cancilleres deben analizar en esa reunión, si se cumplen los principios básicos del Mercosur en Venezuela y escuchar a todas las partes, incluida la Asamblea Nacional.

Asimismo, el canciller paraguayo rechazó al comunicado de la semana pasada de Petróleos de Venezuela (PDVSA), a la estatal paraguaya Petropar que advertió a iniciar una demanda judicial si para el 10 de junio no paga la cantidad que le adeuda, que según la petrolera venezolana, asciende a 287 millones de dólares.

El comunicado fue emitido después de que Paraguay apoyara la iniciativa del secretario general de la OEA, Luis Almagro, de aplicar la Carta Democrática a Venezuela y después de que el Gobierno paraguayo solicitara una reunión de cancilleres del Mercosur para discutir la situación del país.

El canciller Loizaga señaló que la demanda de pago de esa deuda por parte de Venezuela "no tiene nada que ver" con la posición de Paraguay sobre la crisis que vive Venezuela, pero recalcó que "tampoco se constituirá en un instrumento de presión y chantaje".

Además, recalcó que una demanda por parte de Pdvsa va en contra del Acuerdo de Cooperación Energética de Caracas, firmado en 2014 por ambos países para el envío de combustible refinado a Paraguay. En el acuerdo, Venezuela aceptó una financiación a 15 años, con dos años de gracia y un interés anual del 2 % en ese acuerdo, según el canciller.

http://www.eluniversal.com/noticias/politica/paraguay-declaro-que-venezuela-podria-tomar-mandato-del-mercosur_313877